

Deutsche werden bis zum Ende des Winters „geimpft, genesen oder tot“ sein, sagt Gesundheitsminister Jens Spahn angesichts steigender COVID-Fallzahlen | Weltnachrichten

 news-sky-com.translate.goog/story/germans-will-be-vaccinated-recovered-or-dead-by-end-of-winter-health-minister-jens-spahn-says-as-covid-cases-surge-12475979

November 22, 2021



Der deutsche Gesundheitsminister warnte, dass bis zum Ende dieses Winters in Deutschland „so gut wie jeder“ entweder geimpft, genesen oder gestorben sein werde.

Angesichts des rasanten Anstiegs der COVID-Fälle rief Jens Spahn die Deutschen dringend zur Impfung auf .

Offizielle Zahlen zeigen, dass in Deutschland in den letzten 24 Stunden mehr als 30.000 neue **Coronavirus** -Fälle registriert wurden, ein Anstieg von rund 50 % im Vergleich zur Vorwoche.



Bild: Der amtierende deutsche Gesundheitsminister Jens Spahn hat die Bevölkerung dringend zur Impfung aufgerufen.

Die Krankenhäuser warnen davor, dass die Kapazitäten der Intensivstationen nahezu erschöpft sind und einige Patienten in weiter entfernte Kliniken verlegt werden müssen.

Herr Spahn rief die Deutschen dazu auf, sich impfen zu lassen, einschließlich Auffrischungsimpfungen, falls ihre erste Impfung mehr als sechs Monate zurückliegt, um das Risiko einer schweren Erkrankung zu verringern.

„Bis zum Ende dieses Winters werden so gut wie alle Menschen in Deutschland geimpft, genesen oder gestorben sein“, sagte er.

Er räumte ein, dass manche diese Ansicht als zynisch bezeichnet hätten.

Mehr zu Covid

- [Der ehemalige Bildungsminister Gavin Williamson sagt, dass bei den Schulschließungen aufgrund von COVID viele Fehler gemacht wurden.](#)
- [Wer kann sich gegen COVID impfen lassen? – Apotheken weisen Menschen wegen unklarer Anspruchsvoraussetzungen ab.](#)
- [Baroness Mone: Ich habe kein Interesse daran, als konservative Peeress ins Oberhaus zurückzukehren.](#)

Verwandte Themen:

- [COVID](#)
- [COVID 19](#)

- [Coronavirus](#)
- [Deutschland](#)

„Aber es stimmt. Bei der hoch ansteckenden Delta-Variante ist dies sehr, sehr wahrscheinlich, und deshalb empfehlen wir die Impfung so dringend.“

Herr Spahn sagte, dass für den Rest des Jahres rund 50 Millionen Dosen der Impfstoffe von Moderna und BioNTech/Pfizer zur Verfügung gestellt würden, damit die Menschen die erste, zweite oder dritte Dosis erhalten können.



2:40

Die Zahl der COVID-Fälle in Deutschland hat einen Rekordwert erreicht
Um dies zu erreichen, hielt Deutschland zig Millionen Impfdosen zurück, die für arme Länder bestimmt waren.

Einige Politiker in Deutschland haben angedeutet, dass das Land [möglicherweise eine Impfpflicht in Erwägung ziehen müsse](#), ähnlich wie sein Nachbarland [Österreich](#).

[Deutsche Ärzte „wütend“ über sprunghaften Anstieg der Coronavirus-Fälle auf Rekordniveau](#)

Etwa 68 % der deutschen Bevölkerung sind vollständig geimpft, die Regierung hat jedoch erklärt, diese Quote auf über 75 % steigern zu wollen, um die Ausbreitung des Virus einzudämmen. Eine beträchtliche Minderheit der Bevölkerung hat sich jedoch den Aufrufen zur Impfung widersetzt.

Karl Lauterbach, ein prominenter Politiker der Mitte-Links-Partei Sozialdemokraten, forderte eine „radikale“ Anwendung der Regeln, die den Zugang zu bestimmten Geschäften und öffentlichen Orten vorschreiben, dass die Menschen Impf- oder Genesungsberechtigungen vorlegen müssen.

Folgen Sie dem Daily-Podcast auf [Apple Podcasts](#), [Google Podcasts](#), [Spotify](#) und [Spreaker](#).

„Auch eine allgemeine Impfpflicht sollte kein Tabu sein“, schrieb er auf Twitter.

Der bayerische Ministerpräsident Markus Söder, ein konservativer Politiker, erklärte am Montag, dass auch er sich für eine Impfpflicht für alle ausspreche.

Ein Sprecher der scheidenden deutschen Bundeskanzlerin Angela Merkel stellte jedoch klar, dass ihre Regierung keine Pläne habe, sich mit dem umstrittenen Thema der Impfpflicht auseinanderzusetzen.